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１ 

 

 市内10小学校区で開催しましたタウンミーティングでは、「計画と戦略、何が未来を創るのか」と題し、自治会運営を担われているみなさまを中心に参加し

ていただきました。会場でお聴きした提案や意見をお知らせします。 

 今後の市政に可能な限り反映させてまいります。 

     

校区名 開催日時・場所 参加者数 

賀茂 
小学校区 

４月２７日（水） １９：３０ ～ ２１：００ 

賀茂会館 
４６名 

タウンミーティングでのご意見 

Ｎ

ｏ 
意 見 概 要 回答など 

1 

加西市の人口統計を見ると、毎年 500 人程減少している。「５万人都市再

生」を達成するための人口増への取り組みの状況はどうなっているのか。 

 

人口増に向けては、住宅地を作っていくことが大事だと思っています。 

尾崎町（北条高校前）での、現状では開発できない土地について、都

市計画法上の地区計画という手法で考え整備していきたい。また、整

備にあたっても、民間による整備を考えています。 

2 
賀茂地区での住宅整備はどうですか。 適切な場所また、希望の場所があれば、是非提案をいただきたいと思

います。 

3 

農振農用地を除外してほしい。市へ申請しても県では却下となる。 地縁者の住宅区域の見直しも行いましたが、宅地や住宅地となる農地

の流動が思うように進んでいません。既に、住宅が建てられる所をもっ

と活用するという視点での取り組みも大切です。 

４ 

マチホメ（首都圏における加西市の情報発信事業）を見ているが、どんなメリ

ットがあるのか。また、若者主役計画で、若者を起用するコンセプトはいい

が、市外のアーティストばかりで、市民が中心となっていない。 

東京からの情報発信ということで、中央官僚のかたにも、加西市に興

味を持っていただきました。小さな取組みですが、今後も積み上げ継

続していくことで効果を出していきます。加西市の人にも参加していた

だくようにしたい。 
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５ 

学校の耐震化工事はありがたく、教育に力を入れてもらった。 

また、善防中学校の通学路を整備していただきありがとうございました。 

３年前の区長会での防犯問題に対して、LED 防犯灯を整備いただき明るく

なった。以下の要望をしたい。 

【LED 防犯灯整備】 

西長～両月厄神さん（旧通学路）は LED 整備済だが、西長～グリーンパー

ク（新通学路）が整備まだです。また、通学路の一部で LED 未整備のところ

あり整備お願いしたい。 

 

 

【粗材ごみ回収】 

西長町は、5 月 19 日に実施するが、今後はできれば土日にしてほしい。 

 

 

 

 

分別チラシが、隣保回覧であったが今後は戸別配布にしてほしい。 

平成 28 年 3 月で、全ての学校施設の耐震化が終わりました。 

相当の業務量であり、（お礼のことばを）担当に伝えさせていただきま

す。 

 

 

通学路の LED 防犯灯整備は積極的に行いたいと考えています。 

（担当より） 

既設の防犯灯は LED 化が完了しています。電柱がない通学路につい

ては、支柱の予算化が必要でありますが、計画的に対応していきま

す。 

 

（担当より） 

回収する粗大ごみは、小野と加西のクリーンセンターに搬入しますが、

両センターは平日しか開いていません。 

また、回収作業は、クリーンセンター職員と業者と共同で行っています

ので、労務上のことからも勤務日である平日でお願いしたいところで

す。しかしながら、課題として認識しております。 

回収のチラシについては、町の要望により、隣保回覧でも全戸配布で

も、何れでも対応いたします。 

６ 

当町は、平成２７年度に営農組合を立ち上げた。当初は、農地集積協力金

は平成 28 年度まで出ると言っていたにも関わらず、農政課に確認すると、

前倒しで実施したので、平成 27 年度で終了したと言われた。何とか市から

県へお願いできないか。前倒しの実施は、騙されたような気持ちである。 

実現することは、難しい問題であると思います。内容を確認します。 

（担当より） 

県の突然の方針変更に、市としても困惑しています。 

今後、さらに情報の収集に努めてまいりたいと思います。 

 


